

# *Le joueur cubain de badminton Osleni Guerrero défendra son titre continental à Toronto*

---



Le Cubain Osleni Guerrero participera au Championnat Panaméricain de Badminton, qui commencera le 16 octobre prochain. Le meilleur spécialiste cubain de cette discipline défendra son titre à Toronto : Osleni Guerrero avait dominé le dernier championnat qui s'est tenu l'année dernière à Saint Domingue, en République Dominicaine.

Le sportif cubain, originaire de La Havane et vice-champion panaméricain en 2011, se rendra au Canada au terme de son entraînement en Espagne.

Le représentant de Cuba aura l'occasion d'affronter des adversaires de qualité pour arriver en pleine forme aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz, qui auront lieu du 14 au 30 novembre. Osleni Guerrero vise la plus haute marche du podium en individuel et en double.

Les principaux adversaires du Cubain seront les joueurs des États-Unis, du Guatemala et du Brésil.

Osleni Guerrero s'est adjugé la victoire cette année à l'Open du Pérou et au Tournoi International du Venezuela, et il a décroché le bronze au tournoi Giraldilla de La Havane et au Grand Prix du Brésil.

Il a également participé à la Coupe du monde pour la deuxième fois de sa carrière même s'il a été éliminé au premier tour.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/35975-le-joueur-cubain-de-badminton-osleni-guerrero-defendra-son-titre-continental-a-toronto>



**Radio Habana Cuba**